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С кем-то из финалисток 2012 года поддерживаете связь?
Да, практически со всеми!
Как ваш проект эволюционировал после CWIA?
Он окончательно сформировался после премии. Sheroes — это онлайн-плат-
форма с сайтом и приложением, которую мы называем «женским интерне-
том». Создали все в Дели, здесь же базируется наша команда. На сегодня 
в Sheroes более 70 курируемых сообществ, посвященных карьере, коммер-
ции, различным консультациям. У нас женщины могут открывать собствен-
ные сообщества, создавать и продавать свои продукты, обсуждать интерес-
ные для них темы, будь то искусство или прикладная математика. Если гово-
рить о планах, то наша цель вырасти до 500 млн пользователей.
Кроме Sheroes какими проектами вы сейчас занимаетесь?
Я лично курирую нескольких предпринимательниц, а кроме того, активно 
занимаюсь проектом, помогающим женщинам реализовать себя в сфере 
современных технологий.
У вас самой есть ролевая модель?
Моя мать, ценю ее за настойчивость и инициативность. Писательница и поэ-
тесса Майя Энджелоу, которая разрешила мне использовать это прекрасное 
слово Sheroes (от she — «она» и heroes — «герои».— “Ъ-Инициативы”). Я обо-
жаю ее вневременную и очень сильную поэзию. Мои любимые стихи «Still 
I rise» я цитирую на каждом саммите Sheroes. А еще мои ролевые модели — 
некоторые пользовательницы платформы Sheroes, которым пришлось через 
столько пройти и которые смогли так многого достичь.

Беседовала Анна Минакова

Прием заявок на соискание Cartier Women’s Initiative Awards 2020 начнется в середине 
июня. Будут организованы мастер-классы и подготовительные семинары. Все вопро-
сы можно задать по почте cwia.russia@cartier.com.

яслей, помещений для кормления на работе. Поменялись законы в части 
ухода за детьми, стало меньше случаев сексуальных посягательств на работе. 
Появились и инициативы, поддерживающие женщин, решивших заняться 
частным предпринимательством. Тем не менее еще многое предстоит сде-
лать, нужно менять ментальность в том, что касается отношения к женским 
амбициям и начинаниям. И мы постоянно видим женщин, которые обраща-
ются в чат поддержки Sheroes c подобными проблемами. Женщинам нужно 
обсуждать свои идеи и то, как они планируют осуществить их, как планируют 
выстроить отношения с семьей и обществом. Мы меняем правила игры, 
давая женщинам поддержку здесь и сейчас при помощи нашей платформы.
Каково было оказаться финалисткой Cartier Women’s Initiative Awards? Какие 
мероприятия финальной части были для вас особенно интересны и полезны?
Это было в то время, когда проект все еще находился в зачаточном состоянии, 
мы только создавали продукт и искали средства его технической реализации. 
Для меня попадание в финал было подтверждением того, что все эти попыт-
ки не напрасны. Самым интересным в дни сбора финалисток для меня были 
беседы с другими женщинами-предпринимательницами, даже просто узнать 
о них и их проектах было огромным вдохновением и поддержкой. Все это 
дало мне чувство, что это наша общая борьба, не важно, в какой стране мы ее 
ведем.
Можно сказать, что CWIA изменила вашу жизнь?
Это совершенно точно был опыт, который изменил мою жизнь, и я бы на сто 
процентов повторила его, если бы была такая возможность. И что важно, этот 
проект не просто премия, со всеми лауреатами и финалистами поддержива-
ется связь уже после вручения. Например, в этом году мне выпала честь про-
водить вебинар для финалисток 2019 года и обсудить насущные проблемы 
женщин-предпринимателей. Этот вебинар смотрели женщины со всего 
мира, в том числе и члены сообщества Sheroes.

это совершенно точно был опыт,  
который изменил мою жизнь,  
и я бы на сто процентов повторила его, 
если бы была такая возможность

П
Р

Е
Д

О
С

ТА
В

Л
Е

Н
О

 C
A

R
T

IE
R

П
Р

Е
Д

О
С

ТА
В

Л
Е

Н
О

 C
A

R
T

IE
R

П
Р

Е
Д

О
С

ТА
В

Л
Е

Н
О

 C
A

R
T

IE
R

П
Р

Е
Д

О
С

ТА
В

Л
Е

Н
О

 C
A

R
T

IE
R

П
Р

Е
Д

О
С

ТА
В

Л
Е

Н
О

 C
A

R
T

IE
R

__Сайри Чахал
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